

Wir wählen #unrechts

03.06.2024 19:45



© www.wirsindunrechts.de

Die Europawahl steht vor der Tür – und mit ihr ein riesiges Problem: Rechte Parteien in Deutschland und Europa werden immer populärer. Mit Hetze, Hass und teils rechtsextremem Gedankengut gefährden sie unsere Demokratie. Und damit Werte wie Freiheit, Gleichheit und Solidarität, die längst Selbstverständlichkeit sein sollten.

Die Wahl zu haben, ist ein echtes Privileg. Indem wir wählen, können wir Politik mitbestimmen. Wir können zeigen, was uns wichtig ist und wie wir heute und morgen leben wollen. Wählen wir nicht, entscheiden andere für uns. Aber nicht in unserem Sinne, sondern zu Lasten unserer Rechte, der Rechte unserer Freunde und der Demokratie – das hat uns die Vergangenheit schon mal gezeigt.

Hinter #unrechts stehen Talents aus ganz Deutschland, die sich zusammengeschlossen haben, um den Rechtsruck zu stoppen. Musiker*innen, Streamer*innen, Influencer*innen und Sportler*innen wollen gemeinsam mit dir ein Zeichen gegen Rechts setzen. Um unsere Demokratie zu schützen und damit alle frei und ohne Diskriminierung in Deutschland leben können.

Damit du für die Europawahl am 09.06.2024 wirklich allerbestens vorbereitet bist, findest du [hier](#) die wichtigsten Infos rund um die Europawahl 2024.

Wie du dich zur Briefwahl anmeldest, erfährst du [hier](#).

Du weißt noch nicht, wen du wählen sollst? Check den [Wahl-O-Mat](#).

Quelle: <https://wirsindunrechts.de>